

1988, tandis que la balance commerciale du Canada présentait un surplus de 172 millions de dollars canadiens. Le commerce bilatéral s'est accru de 20 % en 1988 par rapport à 1987, et on prévoit une autre augmentation de 20 % en 1989.

En 1988, l'Australie était le cinquième marché d'exportation du Canada au chapitre des produits partiellement et entièrement ouverts et le treizième marché global d'exportation, accaparant environ 0,62 % de nos exportations. Quant aux importations, l'Australie était en 1988 notre quatorzième plus importante source, représentant environ 0,51 % du total des importations du Canada.

Le marché australien absorbe une quantité importante et croissante de matières usinées et de produits finis canadiens comme les moteurs et les pièces d'automobile (27 millions de dollars canadiens), le polyéthylène (29 millions), les ordinateurs et leurs pièces (22 millions) et la pâte de bois chimique (68 millions). Les produits habituels à base de matière première occupent également une bonne position à l'intérieur de ce marché. Par exemple, en 1988, l'Australie a importé pour 175 millions de dollars canadiens de papier journal, de bois de cèdre, de sapin et de mélèze, ainsi que des quantités assez considérables d'autres produits de base comme la potasse et le soufre, soit pour 28 millions et 62 millions de dollars respectivement.

Les exportations de produits agricoles de l'Australie comme le sucre (121 millions de dollars australiens) et le boeuf (108 millions de dollars australiens), de même que les minéraux comme l'aluminium (171 millions de dollars australiens) représentent les trois quarts du total des exportations australiennes au Canada.